



ADAC Stauprognose für den 16. bis 18. Mai 2014

ADAC Stauprognose für den 16. bis 18. Mai 2014
Nur Baustellen bremsen Autofahrer aus
Der ADAC erwartet für das kommende Wochenende weitgehend normales Verkehrsaufkommen auf den Fernstraßen. Bei schönem Wetter kann es lediglich auf den Verbindungen aus den Städten in die Naherholungsgebiete sehr lebhaft werden. Allerdings gibt es fast täglich neue Baustellen auf den Autobahnen. Derzeit wird an rund 350 Abschnitten gebaut oder ausgebessert. Die meisten davon findet man auf folgenden Strecken:
A 1 Köln - Dortmund - Münster und Hamburg - Lübeck
A 3 Nürnberg - Würzburg - Frankfurt - Köln
A 4 Aachen - Köln und Erfurt - Chemnitz
A 5 Heidelberg - Darmstadt
A 6 Heilbronn - Nürnberg
A 7 Ulm - Würzburg und Kassel - Hamburg - Flensburg
A 8 Karlsruhe - Stuttgart - München - Salzburg
A 9 München - Nürnberg - Berlin
A 10 Berliner Ring
A 13 Dresden - Schönefelder Kreuz
A 23 Hamburg - Heide
A 24 Hamburg - Schwerin
A 27 Walsrode - Bremen - Bremerhaven
A 31 Gronau - Bottrop und Emden - Leer - Meppen
A 45 Gießen - Hagen
A 61 Ludwigshafen - Koblenz
A 81 Singen - Stuttgart
A 93 Rosenheim - Kiefersfelden
A 95 München - Garmisch-Partenkirchen
Auch im benachbarten Ausland wird es meist zügig voran gehen. Wie bei uns bremsen dort nur Bauarbeiten den Verkehrsfluss, in Österreich derzeit vor allem auf der West Autobahn A 1, der Süd Autobahn A 2 und der Ost Autobahn A 4. In der Schweiz gilt das für die Gotthard-Route und A 1 zwischen St. Gallen und Zürich.
Über die aktuelle Verkehrslage können sich Urlauber jederzeit im Internet unter www.adac.de/maps informieren.

Pressekontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

Firmenkontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

Der ADAC ist mit derzeit über 18 Millionen Mitgliedern der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte in der Welt. Die vier Buchstaben stehen für einen Verein, der seinen Mitgliedern rund um die Uhr Hilfe, Schutz und Rat bietet und sich als Interessenvertreter der Autofahrer für alle Themen rund um die Mobilität stark macht. Er engagiert sich besonders auf den Gebieten Straßenverkehr, Verbraucherschutz, Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung.